## Hallo,



beim Surfen im Web sind Sie gerade auf den "Schnupperkurs Glauben" gestoßen. Schnupperkurs habe ich ihn genannt, weil man ja im Internet völlig frei ist, ein- und auszusteigen, wie es Spass macht, anonym und unverbindlich. Also sozusagen nur einmal reinzuschnuppern. Natürlich wäre es schön, wenn Sie regelmäßig reinschauen würden, denn dann haben Sie am Schluss dieses Briefkurses eine Übersicht über die wesentlichen Themen des christlichen

Glaubens. Und ich hoffe, nicht nur eine Übersicht, sondern einen Gewinn für Ihr Leben.

Sie können selbst erfahren, was für eine Kraft in diesem Glauben steckt.

Übrigens, ich heiße Karl Neumann, bin katholischer Priester. Ich kenne also meinen Glauben und bin davon überzeugt. Trotzdem habe ich selber viele Fragen und kann daher auch die Fragen anderer verstehen. Ich bin selbst durch manche Zweifel gegangen, daher sind mir die Zweifel anderer nicht fremd. Ich hoffe, ich bin noch nicht betriebsblind und kann das Christentum auch mit den Augen eines Außenstehenden sehen. Und ich habe vor, auch von mir persönlich zu erzählen: ich bin ein Mensch und kein Computer.

Von jetzt an werden Sie an jedem Monatsbeginn einen neuen Brief im Internet finden. Sie können mir auch eine E-Mail schicken, meine Adresse ist: neumann@glaubensinformation.de

Ich werde Ihnen selbstverständlich antworten. Ihr Karl Neumann